

Artikel vom 14.11.2018

Deutsch Atlantische Gesellschaft

Schmidt wiedergewählt

Christian Schmidt wurde bei der Mitgliederversammlung der **"Deutsch Atlantischen Gesellschaft"**, einer politischen Nichtregierungsorganisation zur Förderung des transatlantischen Gedankens, mit einem Stimmenanteil von 100 % als Präsident wiedergewählt.

Er betonte, dass strategische Autonomie für Europa nicht ein Ziel sein könne, das dann die transatlantische Allianz beschädige. Es müsse sehr viel mehr mit den Bürgerinnen und Bürgern auch außerhalb Berlins über die Notwendigkeit einer transatlantischen Allianz aktiv gesprochen und diskutiert werden. Es gebe keinen strategischen Aufbruch, sondern eine taktische Müdigkeit.